



所役者
行町任辻
場守莊

発垣貴長
岡垣

セイタカアワダチソウを撲滅しましょう

(4月末現在)

町民の動き

六月は「セイタカアワダチソウ撲滅県民運動月間」です。

セイタカアワダチソウは六月上旬頃から新しい地下茎がのびて繁殖が始まります。その前に引き抜いて焼き捨てましょう。

セイタカアワダチソウは強力な繁殖力で、今や県下全域にまんえんし、日本在来の植性を侵し、環境、景観を破壊するとともに、犯罪、交通事故等社会問題の原因ともなっています。今年は、セイタカアワダチソウの生態から考えて、生育初期（六月）、開花期（十月）を中心にセイタカアワダチソウの撲滅運動を推進してゆくことにしていますが、特に六月一日から六月三十日までを「セイタカアワダチソウ撲滅県民運動月間」と定め、県民の総力をあげてセイタカアワダチソウの撲滅に取り組む計画をしています。

セイタカアワダチソウを撲滅するためには、一地域での部分的な除去対策のみでは、十分その効果をあげることは困難であり、県民

給ぐるみで根気よく取り組む必要があります。

セイタカアワダチソウ撲滅県民運動月間を契機として「明るい生活環境」を作るため皆さん方の積極的なご協力をお願いします。

(県衛生部整備課衛生係)

住民税均等割(個人)改正

— 地方税法改正にともない —

住民税の均等割については、昭和二六年度以来据え置かれていたが、本年度より、三百円が、千円に改正されました。但し、所得が年額一人、一三万以下の方は均等割も課税されません。

なお住民税の均等割は、市町村の人口数によってことなってお

ります。

税務課

新規宅地開発は給水を抑制

「岡垣町水道事業」

本町は北九州市、福岡市など大都市のベットタウンとして開発が

進み年々人口が増大していますが、それともない水道の需要も

飛躍的に増加しています。

一方これをまかなう水源については、適当な河川もなく、すべて地下水を依存しているところです

高倉ひわの出荷

高倉神社境内にて

西高陽区 田中健生氏提供

が、すでに地下水も限界の状態にあり水不足は深刻化しています。

現在遠賀川河口せき建設による分水の計画が進んでいますが完成は昭和五五年以降になる見込みであります。この間の水需要については町内の水源に依存せざるをえません。しかし今のまま水需要が増大していくと、とてもそれをまかなく水源の確保は困難であり、どうしても水需要の抑制が必要となっています。

このため当面の対策として、水需要者の節水を協力していただくとともに、新規の宅地等の開発について、水源のみおしがつくまで給水を延期することになりますので、町民のみなさんの御協力をお願いします。

(尚自用専用の住宅に供する場合の給水申込みは事前に町水道課と充分協議をしてください。)

ます

昭和五一 年六月から

住宅の新築などで水道の給水装置を新設する場合、又は現在の施設を改造し、現在の管口径より大きな口径にする場合、メーターの口径に応じ口徑別納付金が徴収されることになりました。

この納付金制度は、宅地造成などによって給水人口が増大し、水

需要が増加することにともない、多額の施設拡張費が投じられ、そのため著しく給水原価が高くなっています。

昭和五一 年六月一日以後の申込者から適用されますが、適用除外として、昭和五一 年四月三〇日までに住民基本台帳に登録され、かつ六月一日施行後六ヶ月以内に自己専用の住宅に供するために申込みをした者については除かれます。但し現在計画を実施している

手野以西の地区については、配水管布設後六カ月まで猶予となります。

口径別納付金

口径別	納付金
13ミリメートル	60,000円
20〃	100,000
25〃	200,000
40〃	600,000
50〃	1,100,000
75〃	2,800,000
100以上	管理者が定める額

◆ 明日の幸福のために ◆

「踏切は一旦止って、左右確認、安全通行」交通事故で幸せな家庭を一瞬の内に悲劇のどん底に突き落した話が毎日のように聞かれる今日この頃です。

昨年、四司鉄道管理局内における鐵道妨害の発生は三九三件で、このうち踏切事故が一〇四件発生しております。この事故で死亡した人は二二人、重軽傷者が六〇人で数多くの痛ましい犠牲者が出ています。どうかあなたの御家族に事故のない明るいなどやかな生活の日々でありますように……

国鉄では五月二二日から六月十日まで「踏切事故を起さない、線路にはいらぬ」運動を実施します。事故防止のために、次のことを是非守っていただきようお願い致します。

(一) 踏切を通行する時はどんなに急いでいても、どんなに馴れた踏切でも必ず一旦止って右と左の安全

を確かめましょう。
警報機が鳴り始めたら必ず正しい位置で待ちましょう。
踏切内で車がエンストなど動かなくなったら時はあわてず、まず列車を止めましょう。複線区間の警報機付の踏切では柱についている非常ボタンを横のランプがつくまで押してください。ボタンを押したら最寄の駅に連絡してください。非常ボタンのない踏切では発煙筒や赤旗(赤色燈)などを円形にぶつて列車を止めてください。(車を出す事は列車を止めたあとです)。

どんな近道でも線路を通りないようにします。踏切や線路の近くでは子供を遊ばせないようにしましょう。もし見かけたらすぐ注意して子供を事故から守りましょう。(踏切や線路は危険がまっています)。



乳幼児・重度心身障者 医療証の新更

昭和51年度医療証更新を、左記のとおり行います。

これは今お持ちの医療証が6月30日で使えなくなり、新しい医療証が必要なためです。

乳幼児・重度心身障者医療証の新更

日時 6月22日～25日 9時～15時

場所 岡垣町役場民生課
更新に必要なもの



盛会裡にスタートした

岡垣歴史文化研究会

の医療は、3才未満、障害者医療
は、身障手帳1・2級所持者。

1. 印鑑
2. 健康保険証
3. 障害者医療は身障手帳
なお、資格のある人は、乳幼児

した。
なお、県文化課川述氏による展示
品の説明にも熱心な質問が出され
るなど郷土の歴史への関心の高さ
を感じさせられました。

身近な研究を息長く

総会では「町を中心とする文化財と歴史を調査研究する者は誰でも参加できる」会費は年二千円という会則を採択し、初代会長に郷土史に造詣が深く研究の必要性を訴え続けていた長畠菊丸氏(内浦)を中心に副会長、事務局等の役員が承認されました。

事業計画では、会員外にも呼びかけての岡垣町の史蹟めぐりや、例会で古老の話を聞くとか、手分けをして埋もれた文化財のほり起し、会として第二次東田古墳調査(九月)への協力。わかりやすい文化地図や年表づくり、子どものために民謡やかるたづくり、専門的に岡垣関係の資料、文献の整理と研究の足跡として年報の発行。将来は町史づくりもと考えられていました。お互い素人で仕事片手間の事ゆえ会員の意向を十分尊重し

壇群は六世紀中葉から後半にかけて造られた家族墓で壇丘二十二米の円墳をはじめ二十一基、内部は盗掘されていたがガラス製品が主で水晶切子玉、勾玉、管玉をはじめ壇丘より三百個以上の須恵器、土師器が十個以上を単位に整然と埋てあったのが検出されるなど興味深いものがありました。なお、七月月中旬から始められる第二次調査が、さらに新しい事実を現していくのではないかと今から興味がもたれます。

記念講演では、遠賀川をめぐって古代山鹿の人骨から説きおこし

戦乱の中世、近世の川筋気質まで方言や歌をとうし民衆がどう生きて来たかをおもしろく話され、民衆の智慧に時折り爆笑がおきました。そして、郷土の歴史とは、その時代を抜きに考えられないし、その主人公は、名もない民衆の姿

○八月二二日「吉木の背話」

○九月、歴史散歩「東田古墳」現地見学

○十月、古墳調査中間報告会

会員外でも関心のある方は、ぜひ参加されますよう呼びかけます。

であることを強調されました。
終始熱心な雰囲気の中五時に総会を終しました。

今後のスケジュール

○六月二十日(日)午後一時半より

中央公民館で「内浦の昔話」

古代文化の宝庫といわれる内浦をめぐって長畠菊丸氏を車両者に予定しています。

○七月二十五日(日)史蹟散歩「内浦地区」古墳群、史蹟散歩、レクリエーション

一 利息が有利になる定額貯金の預け替え手続きはお済みでしょか

お確かめくださいあなたの定額貯金証書

ただいま、郵便局では、昭和49年9月23日以前にお預けになつた

定額貯金のお利息が有利になる手続き(「替」の手続)をお取り扱いしています。

手続きは簡単です。定額貯金証書をお近くの郵便局の窓口へお持込みいただければ、郵便局では定額

親しみやすい講演と興味深いスライド

総会後、県文化課提供による「東田古墳スライド」が上映されま

すのでお忘れのないようお早めにこの手続きをお済ませください。
その他くわしいことは、お近くの郵便局の窓口でおたずねください。

(岡垣郵便局)

町の歴史を知ろう…発会まで

岡垣は、古代から歴史的沿革に富んだところです。この貴重な遺産

勤め人、農業、主婦といった幅広い層の方々が続々みえられ、中に

は夫婦で会員になられる方もいます。

四月二十五日、中央公民館で六十名を越す参加者を得て、岡垣町歴史文化研究会が発足しました。なお、東筑紫大教授で作家の玉井政雄先生の記念講演「郷土の歴史と人間」があり、会への大きな示唆を得ると共に会場には、昨年調査された東田古墳(高倉)の貴重な遺品が展示され大きな関心を呼びました。

を放置してはならない。「郷土の歴史や文化に光をあて明日への発展のささやかな資とならん。」と

いうことで町内の有志と教育委員会が協力して準備して来たものです。

例会で古老の話を聞くとか、手分けをして埋もれた文化財のほり起し、会として第二次東田古墳調査(九月)への協力。わかりやすい文化地図や年表づくり、子どものために民謡やかるたづくり、専門的に岡垣関係の資料、文献の整理と研究の足跡として年報の発行。

将来は町史づくりもと考えられていました。お互い素人で仕事片手間の事ゆえ会員の意向を十分尊重し

早くからこんな会がほしかった。

「玉井先生の大ファンだ。」と

明治生れから高校生まで、また、

い層の方々が続々みえられ、中に

は夫婦で会員になられる方もいます。

三歳児のおとあさん!!

今年度も家庭教育(幼児期)相談をはじめます。

昭和51年度家庭教育(幼児期)

相談事業実施要綱

一、趣旨

乳幼児期の教育がその人の生涯にわたっての人間形成に及ぼす影響はきわめて大きい。

この期における教育は、主として両親が家庭で行う教育であるが

最近の家庭は激しい社会的諸条件の変化とともに、核家族化、少子家族化の傾向が著しく、特に若い両親は教育経験も少ないうえ

に、老親や近隣社会からの援助も得がたく、不安と焦燥のなかで家庭における教育機能が十分果され

ていない。

このような現状にかんがみ、幼児をもつ両親が家庭教育上当面している具体的、個別的な問題に対

してこれが解決をたすけるため、ハガキ通信、テレビ放送により的確な情報、資料を提供するとともに巡回相談により直接指導を行うものである。

二、事業実施機関

福岡県教育委員会

市町村教育委員会

福岡県民生部、衛生部

四、実施時期 昭和51年4月~昭和52年3月

五、事業内容

- (1)ハガキ通信による相談指導
- (2)巡回による相談指導

(県内十五会場)

- (3)テレビ放送による相談指導

(一回十五分) カラー放送

六、対象

県下の三歳児を長子にもつ親

(昭和48年4月1日から昭和49年3月31日までに生れた児童を長子にもつ両親)

ただし、テレビ放送による相談

たは、児童教育に関心をもつもの

青春の生きがいと生活設計

一億円のビル

人は一生にどれくらいかせぐでしょうか。その人の仕事によってちがいますが、サラリーマンの場合、平均してどれだけの収入をあげるでしょうか。中学校卒業してすぐ就職し、五十五歳の定年まで四〇年間の平均年収を二百万円とすれば、八千円になります。

東京オリンピックの聖火リレー

ベースアップが続けば、たいてい

なるでしょう。一生に一億円の働きをするのは四階建の堂々たる人

人が一億円以上かせぐことにもあります。

福岡県教育委員会

市町村教育委員会

福岡県民生部、衛生部

四、実施時期 昭和51年4月~昭和52年3月

生ビルをひとりで建てるようなも

を対象とする。

はなにかわかりますか。

頭からかぶって火をつけると考

えただけでも、身ぶるいがするほどです。新聞には「オレはダメな男だ」という遺書がありました。何がダメな男かわからないが、焼身自殺をする

ことは、人類の起源以来ということです。氷河時代にも生きのび、戦争や疫病も切り抜けて、子から孫

ハラハラ、イライラしなくてはなりませんね。こんな不安や心配は育児書だけでは解決できず、どこに相談したらよいかお困りの方はいらっしゃいませんか。

県教育委員会ではことしも、若い両親の育儿のお尋ねにハガキ通信やテレビ放送でお答えしたり、巡回相談で直接ご相談に応じながら少しでも皆さんのお役にたちたいと願っています。

(福岡県教育委員会)

あなたは何をしているのか。

ある人が三人の石切工に「あなたは何をしているか」と尋ねたら第一の人は「わたしはこれで生計を立てている」と答えました。

勤労者としては当然です。働いて暮らしを立てれば一人前でしょう

「わたしは園中で一番の技術を持つている」第二の人はこう答えました。技術に自信と誇りを持って

いるのでしょうか。第三の人は「わたしはここにすばらしい寺院を建てている」と答えました。すばらしいとは、その中に入っただけで身も心も淨められるようなということでしょうか。三百年たつても狂いがこない石組みということで、技術は抜群で、物心ともに豊かな生活でしょう。同じ仕事をして

いるように見えて、心の持ちかたでこのように生きかたの差があります。

ダメ男の焼身自殺

ある日、新聞に青年の焼身自殺の記事が出ていました。ガソリン